
“今年的政府工作报告，整体感
觉特点突出，朴实简洁 ,突出重点、
亮点 ，是 一 个 实 事 求 是 的 工 作 报
告。”省政协委员、省工商联总商
会副会长王庆云说，“这几年通过
政 府 扎 实 的 工 作 ，我 们 欣 喜 地 看
到，河南不仅经济指标不断增长，
地位提升，而且河南人在全国的形
象也得到了彻底改变，这一点非常
难能可贵。”

王庆云建议，政府应加强对小微
企业的支持，“在支持小微企业发展
方面，国家有很多明确具体的政策，

建议把有关措施落实到位，形成政
府、行业、社会全面支持小微企业发
展的氛围。”

王庆云 还 提 到 了 全 民 诚 信 问
题，“不诚信的根源在于不诚信成
本 低 ，建 议 自 上 而 下 大 力 弘 扬 诚
信，养成诚信氛围，惩治不诚信现
象 。”王 庆 云 说 ：“ 对 不 诚 信 现 象
要 有 人 管 ，要 根 据 对 社 会 带 来 的
危害，让其受到一定的惩罚，比如
建立不诚信档案、诚信黑名单，让
不 诚 信 者 付 出 代 价 ，就 不 敢 不 诚
信了。”
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“听了今年的政府工作报告，
感 觉 非 常 振 奋 人 心 ，语 言 很 接 地
气 ，充 分 反 映 了 民 意 、民 生 和 民
心 ，我 要 对 这 个 报 告 点 双 倍 的
赞。”省人大代表、郑州市国土资
源 局 党 组 书 记 、局 长 刘 维 德 告 诉
记者。

刘维德说，他最关注有关土地
方 面 的 内 容 ，政 府 就 如 何 盘 活 土
地 资 源 ，提 出 了 很 好 的 落 实 思
路。刘维德表示，郑州要在全省范
围内利用好土地的增减挂钩。通过
农村土地的综合整治，把建设用地

指标腾挪出来后，用于最需要建设
用地的地方。

他建议，郑州市与河南省经济欠
发达地区结成对子，来进行土地资源
的增减挂钩，这是一种资源优势互补
的非常好的途径。

“我们郑州缺建设用地指标，
而一些经济欠发达地区主要缺的
是 资 金 ，通 过 资 金 与 用 地 指 标 之
间的互换，达到资源优化配置。”
刘维德说，下一步，郑州市国土资
源局要就这方面的问题做一些深
度的谋划。

深度谋划优化配置土地资源
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“政府工作报告提出2015年的主
要工作目标，思路清晰、重点突出、部
署有力，着实令人振奋。”省人大代表、
郑州市中级人民法院党组书记、院长
于东辉对河南经济发展充满信心。他
说，作为国家审判机关，市中级人民法
院将紧密结合审判实际，不断强化司
法服务意识，延伸司法服务职能，努力
为经济社会发展营造良好法治环境。

于东辉表示，经济新常态的发展
阶段，依法治国将成为改革创新的制
度保障。

在新的一年里，全市法院将深入

学习贯彻党的十八届三中、四中全会
和习近平总书记系列讲话精神，牢牢
把握司法为民、公正司法主线，大力推
进现代化法院建设，全面总结推广法
院新型合议庭改革试点工作经验，稳
步推进审判权运行机制改革，注重司
法审判工作与百姓生活的贴合，及时研
判现代化国际商都建设中遇到的新情
况、新问题，妥善审理涉及经济结构调
整、自主创新、对外开放等方面的案件，
保障开放创新双驱动战略实施，为开创
以航空港实验区为统揽的郑州都市区
建设新局面做出新的更大的贡献。

为发展营造良好法治环境
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代表委员为中原更出彩建言献策

不诚信根源在于不诚信成本低

“政府工作报告对2014年的工作
总结和对 2015 年的工作安排非常
实，各项指标如经济增速、财政收
入、城镇和农村经济收入等，发展态
势非常好。”省政协委员、大商集团
郑州地区集团总裁皇甫立志说，“从
报告可以看出，政府的工作思路非
常清晰，找准了定位，河南地处中
原，不是中国最发达地区，却是全国
最有发展潜力，最有好的增长点的
地方，特别是发展大交通、大物流、
大产业的思路非常好，如果把这些
关键点抓好，河南未来5年会有一个

非常好的发展。”
“对于河南现代服务业的提升，

电子商务产业的发展，现代物流体
系的建设，省里非常重视，作为一个
商贸流通领域的企业，感到非常振
奋。”皇甫立志说。他建议从政策方
面、土地规划配套方面，想办法实现
传统零售业向现代服务业升级，皇
甫立志认为：“郑州下一步将重点发
展大交通大物流，交通和物流对于
现代商贸业的发展至关重要，我们
应抓住这个机遇，让郑州真正成为
国际商都。”
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